

Zum Gruppenbild versammelten sich die zahlreichen jungen Kicker beim Benefiz-Fußballturnier auf dem Sportplatz in Heistenbach. Der Erlös geht an einen guten Zweck.

Foto: Wilma Rücker

Spannendes Fußballturnier dient guten Zwecken

Benefizsport Lions-Club gibt die Erlöse an Behindertensportler und Hospizgruppe weiter - Auch Torwandschießen kommt gut an

Von unserer Mitarbeiterin Wilma Rücker

Heistenbach. Auf dem Heistenbacher Sportplatz trafen sich nun zum sechsten Mal in Folge sieben Jugendmannschaften aus der Region, um Fußball zu spielen. Initiiert wurde das Turnier vom Lions-Club Diez, der mit den Spenden aus der Veranstaltung ausgesuchte Vereine und Gruppen fördert, deren Zielgruppen sich nicht gerade auf der

Sonnenseite des Lebens befinden. Die JSG Altendiez, die JSG Birlenbach, die JSG Ahrbach, die JSG Diez-Freiendiez, die JSG Höhr-Grenzhausen, die JSG Bad Ems und die JSG Main-Taunus nahmen teil. Als Schiedsrichter waren Benjamin Roos und Marius Bajorsky tätig. Als Jugendleiter kümmerte sich Michael Thorn um die Belange der Veranstaltung. Joachim Günther, der neue Präsident der Diezer Lions, eröffnete gemeinsam mit Mi-

chael Thorn bei hochsommerlichen Temperaturen das spannende Fußballturnier.

Der endgültige Sieger stand erst nach dem Neunmeterschießen fest, welches die Mannschaft der JSG Ahrbach mit 4:3 für sich entschied. Auch das beliebte Torwandschießen wurde von 93 Personen genutzt. Der Ertrag aus dem Torwandschießen geht wie auch der Erlös aus dem Jugendfußballturnier an den Behindertensport im Rhein-

Lahn-Kreis sowie an die Hospizgruppe Diez. Es siegte die JSG Ahrbach vor der Kombination aus dem Main-Taunus, Bad Ems, Birlenbach, Diez-Freiendiez, Altendiez sowie dem Team aus Höhr-Grenzhausen.

Die Einnahmen aus der Veranstaltung des Diezer Lions-Clubs kommen nicht zum ersten Mal dem Behindertensport im Kreis sowie der Diezer Hospizgruppe zugute. Durch Veranstaltungen seit dem Jahr 2011 konnte bereits eine Spendensumme von mehr als 22 000 Euro zur Förderung des Behindertensportes und der Hospizgruppe weitergegeben haben. Profitiert haben davon neben anderen die Stiftung Scheuern in Nassau, die Behindertensportgruppe Diez/Limburg, die Herzgruppe des VfL-Altendiez, die Lungen- und Physiosportgruppe des TuS Gückingen und die Lebenshilfe Diez/Limburg.